


Faudra-t-il bientôt que les élevages soient sous protection des forces de l’ordre ? » Et aux députés et

sénateurs, il demande de « condamner avec la plus grande fermeté les intrusions dans les élevages.

Les éleveurs sont passionnés par leur métier, et s’engagent toujours plus au quotidien pour le bien-

être animal : rendons aux éleveurs leur fierté ! »
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